

para presentar a la Sociedad en la sesión anterior el informe que dice la Junta Provincial de Agricultura sobre el particular, estando persuadido que la Sociedad no aspiraba a otra cosa que a la adquisición de datos y que por ellos redactara el dictamen que se había de remitir al Sr. Gobernador y no el que la Comisión emitía, haciendo con este motivo una viva explanação de los mejores sentimientos como individuo de la Sociedad. El Sr. Director contó a su Sociedad satisfactoriamente con el fin que le es propio, quedando terminado este incidente.

Salió el Sr. Guirao.

La Secretaría hizo presente que lleva la imprecisión de la Cartilla de Instrucción para Geometría Geométrica, propia de dibujantes y habiendo salido con noventa reales menos que la anterior, que recibian los alumnos a dos y medio reales, ahora estos podían expedirse a dos. A lo quedó acordado, haciendo las comunicaciones correspondientes a su efecto.

La misma Secretaría manifestó que construidas en cuenta Medallas para premios y visto que existian, hecha la distribución acordada, habian resultado al todo

Medallas

